



Die kleine Grundschule Dippmannsdorf lud am 13. Februar zur Sternwanderung ein. Die Wanderung begann um 16 Uhr an ihren jeweiligen Treffpunkten in Lütte, Ragösen und Dippmannsdorf. Um es den Dippmannsdorfern nicht zu leicht zu machen, drehten diese eine Ehrenrunde durch das Dorf. Viele der Kinder trugen dabei ihre Fackeln spazieren. An der Ortsfeuerwehr Dippmannsdorf trafen sich alle Gruppen und konnten den Nachmittag bei Bratwürsten, Getränken, wärmenden Feuerschalen und gutgelaunten Gesprächen ausklingen lassen. Ein großes Dankeschön richtet sich an dieser Stelle an die beteiligten Feuerwehren aus den umliegenden Orten für die Unterstützung und Mithilfe. Ein besonderer Dank geht an die Ortsfeuerwehr Dippmannsdorf für die Beköstigung der Wanderer.

Foto: privat